
標準服の導入について

統合校の施設整備について

名称の理由
　旧制中学時代から受け継がれている文教の町「鹿本」としての伝統文化を大切にし、
一小一中による義務教育の一貫性を表すために、現在の中学校名でも使用されている
「鹿本」という名称を用いました。
　この校名のもと、地域の小中学校に浸透している、かもとの心「限りない夢　不断の
努力　感謝の心」を胸に、子ども達が一体となって礎を磨き、大きな志を持って羽ばた
いてほしいという願いをこめました。

　ＰＴＡ部会から報告があり、準備委員会において審議した結果、標準服を導入するこ
とで承認しました。

調査の結果、建てかえし
ます。

教室棟①、特別教室棟、
体育館

教室棟②
調査の結果、既存建物を
改修します。

　教育委員会事務局から、統合校の施設整備方針では建てかえ部分が多く、当初の想定
よりも工事に期間を要することが予想されるため、開校目標年度延期の提案がありまし
た。
　開校準備委員会としては、児童の安全性の確保等を考えると平成３０年４月に予定し
ていた開校目標年度を、２年延期して平成３２年４月に変更することが望ましいことを
確認し、教育委員会に報告しました。
　教育委員会では、この開校準備委員会の報告を受けて、統合校の開校目標年度を
平成３２年４月に変更されました。

網掛けなし

開校目標年度について
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開校準備委員会

　教育委員会事務局より施設整備の基礎となる耐力度調査の結果と、それに基づく整備
方針について報告があり、準備委員会において、その整備方針を確認しました。
　整備方針は下記のとおりです。

網掛け部分

統合校の名称 鹿本小学校

  ３月１５日に第２回開校準備委員会を開催し、各部会からこれまでに行ってきた協議
内容の報告がありました。

統合校の名称及び名称の理由について
　統合校の名称及び理由について総務部会から報告があり、準備委員会で慎重に審議し
た結果、下記のとおり承認しました。

※校名については、条例改正の手続きが必要となるため、市議会の議決を得て決定されます。

鹿本地区３小の統合小学校

開校準備委員会だより №２

体育館

特別教室棟

教室棟① 教室棟②来民小校舎配置図

（現状）



● 標準服に関すること

　ＰＴＡの組織や会則について協議を行っています。

　標準服のデザインや在校生への導入及び移行期間などの検討を行います。
　ＰＴＡの組織や会則について検討を行います。

午後７時３０分～
午後７時３０分～
午後７時００分～

　鹿本地区３小の統合小学校の名称及び名称の理由を、地域やＰＴＡなどにお諮り
いただいた上で検討を行った結果、前頁の名称・理由に決定し、開校準備委員会に
報告しました。

● 統合校の名称・理由に関すること

鹿本市民センター２F会議室C

鹿本市民センター２F会議室C
第２回 鹿本市民センター２F会議室C

総務部会からの報告
会議の経過

１１月１６日（月）
１月１９日（火）
３月１５日（火）

第１回

　通学路の危険箇所等の点検を行うとともに、スクールバスの運用についての検討
を行います。

  校章デザインについて検討を行います。
  校歌の作詞作曲等について検討を行います。

１１月２５日（水）
　３月　９日（水）

午後７時００分～
午後８時００分～

１１月２５日（水）
　３月　９日（水）

午後８時００分～
午後７時００分～

　標準服導入について各ＰＴＡにアンケート等を実施した結果、標準服を導入する
ことを開校準備委員会に報告しました。

第１回
第２回

第１回

今後の検討

鹿本市民センター2F会議室C

会議の経過

会議の経過

● ＰＴＡ会則に関すること

● 校章に関すること

  校歌の作詞作曲等の決定の仕方について協議を行っています。

  校章デザインの決定の仕方について協議を行っています。

検討事項

今後の検討

鹿本市民センター2F会議室C

●統合校の施設整備方針及び開校目標年度の延長について確認を行いました。

ＰＴＡ部会からの報告

来民小学校視聴覚室

　現在の通学路を参考にして、統合小学校への通学路を検討し、地図上で確認しま
した。

検討事項

通学部会からの報告

第２回
来民小学校視聴覚室

今後の検討

第３回

● 校歌に関すること

検討事項
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